



Inilah Keseruan Kegiatan Jamnas 2022

Keterangan



Halo Jambo! Salam sehat dan semangat dari arena Jamnas 2022!

Tak terasa, Jambore Nasional XI tahun 2022 sudah di depan mata. Pada tanggal 12 hingga 21 Agustus 2022, Bumi Perkemahan Cibubur Jakarta akan menjadi arena pertemuan terbesar Pramuka Penggalang terbaik dari seluruh sudut tanah air. Selama kurang lebih 10 hari, para utusan terbaik dari 34 kwartir daerah akan berkegiatan dan berpesta bersama dalam semangat Jambore.

Jambore Nasional tentu adalah pengalaman dahsyat yang luar biasa sekali seumur hidup, a life changing event. Dijamin tak akan bosan dan kehabisan gaya di Jamnas 2022, tentu Adik-adik calon peserta sudah penasaran, apa saja kegiatan yang sudah menanti Adik-adik di bumi perkemahan terbesar di republik kita? Untuk tahu lebih lanjut, ayo simak liputan berikut ini:

Tersedia 208 Paket Kegiatan

Kegiatan kepramukaan pastinya merupakan aktivitas yang menyenangkan. Selain menyenangkan Jambore Nasional 2022 juga tentunya menyediakan kegiatan edukatif yang bermanfaat, termasuk hal-hal unik dan baru pertama disajikan dalam perhelatan Jambore Nasional.

Tahun ini Adik-adik Penggalang para peserta Jamnas disuguhkan tak kurang dari 208 paket kegiatan yang dibagi dalam delapan seksi kegiatan. Apa saja ya kegiatan Jamnas 2022? Check it out!

Apel Besar Hari Pramuka dan Hari Kemerdekaan

Seperti Jambore Nasional sebelumnya, kita akan bersama memperingati dua hari bersejarah bagi Indonesia, Hari Pramuka dan Hari Proklamasi Kemerdekaan. Keduanya jatuh pada Minggu serta Rabu tanggal 14 dan 17 Agustus 2022.

Digelar di Lapangan Utama Buperta Cibubur, Hari Pramuka tahun 2022 akan menjadi peringatan apel besar dan karnaval budaya tatap muka terbesar setelah Hari Pramuka 2019 sebelum pandemi Covid-19.

Tak kalah ditunggu, Presiden Republik Indonesia selaku Ketua Majelis Pembimbing Nasional juga diharapkan akan hadir pada momentum ini di arena Jamnas 2022 loh!

Dari Giat Kepramukaan ke Kampung Berkelanjutan

Jamnas 2022 tentunya tak jauh dari tantangan dan kegiatan kepramukaan. Adik-adik peserta Jamnas akan bersama diajak bergiat kepramukaan dengan terampil, tangkas, dan tangguh dengan beragam kegiatan mulai dari pengenalan hewan, handicraft, pemanfaatan bambu, memanah, lempar pisau, *jungle survival*, masak rimba, *rapling*, *wall climbing*, sampai halang rintang. Kegiatan ini akan berpusat di area Arboretum Cibubur, wah seru ya, nuansa hutan di dalam kota.

Selain aktivitas kepramukaan, Adik-adik juga akan bersama diajak menjelajah dunia di Kampung Pengembangan Berkelanjutan (GDV). Pada kegiatan ini Adik-adik akan berkenalan dengan beragam pengetahuan soal Target Pembangunan Berkelanjutan (SDGs), beragam isu global terkini, hingga berkenalan pada dunia kepramukaan internasional di tenda World Organization of the Scout Movement (WOSM).

Dari Petualangan Air ke Festival dan Pesta Seni Budaya

Tak cukup dengan aktivitas berkeringat di alam terbuka, Jamnas 2022 juga menyiapkan petualangan air loh! Biasanya, kegiatan air ini ditunggu-tunggu, sambil belajar juga melepas lelah dengan asyik bertualang di air. Nantinya Adik-adik dapat mencoba mengayuh kano, kayak, tenda apung, berenang, memancing, membuat roket air, belajar tentang kualitas air, bahkan sampai diving dan juga scuba.

Setelah asyik dengan petualangan air, Jamnas 2022 juga menjadi pesta seni budaya terbesar bagi Penggalang seluruh Indonesia. Selain terdapat aktivitas pengenalan tari, karawitan, serta musik, Adik-adik juga akan menjadi bagian dari pentas seni, karnaval, dan festival di Jamnas 2022. Mulai dari malam selamat datang, pencarian bakat seni dari sub kemah, hingga festival kuliner nusantara. Wah, bisa mencoba kuliner seluruh Indonesia dong!

Yang Baru dan Tantangan di Jamnas 2022

Selalu ada yang baru di Jamnas 2022. Selain teman baru dari 34 provinsi dan bahkan kontingen luar negeri, Adik-adik juga akan merasakan aktivitas baru pada Jambore Nasional tahun ini. Panitia Jamnas 2022 kini mengadaptasi teknologi dan perkembangan zaman dengan memasukkan banyak paket kegiatan digital.

Yang baru di Jamnas 2022 salah satunya ialah Kampung Digital dan Komputasi Awan. Dalam paket kegiatan baru ini, Adik-adik akan bersama-sama belajar sambil melakukan tentang komputasi awan,

coding, belajar literasi digital dan pemanfaatan sosial media, serta yang seru dan tak asing lagi, e-sport!

Tak hanya kegiatan di bumi perkemahan, aktivitas Kampung Digital adalah kegiatan yang akan digelar sebelum, pada saat berlangsung, dan setelah Jamnas 2022 usai. Adik-adik akan diajak berkompetisi, dalam Jamnas Challenge, dengan beragam tantangan dalam aktivitas digital bahkan sebelum tiba di Cibubur, Jakarta. Keren kan, bersiap mulai berteman melalui dunia maya sebelum temu di Jamnas 2022 ya!

Wisata Juga Ada!

Eits, jauh-jauh ke Jakarta tentu saja tak lengkap tanpa wisata. Selain aktivitas di dalam Bumi Perkemahan Cibubur, Adik-adik juga akan diajak berwisata di beragam area wisata di sekitaran Jakarta. Di antara yang masuk bucket list perencanaan adalah Taman Mini Indonesia Indah tempat anjungan seluruh provinsi, Taman Impian Jaya Ancol, beragam museum, Monumen Nasional, dan lokasi wisata budaya.

Jadi, siapkan juga kamera ponsel Adik-adik. Selain untuk menjadi pewarta Jambore dengan menulis, membuat video, dan mengambil foto yang akan dipublikasikan oleh Humas Jamnas 2022, tentu juga untuk berfoto ria di beragam lokasi wisata Jakarta!

Khusus Untuk Kakak-kakak

Nah, khusus untuk Kakak-kakak pembina pendamping dan pimpinan kontingen, Jamnas 2022 juga menyediakan aktivitas spesial. Sambil mendampingi Adik-adik peserta Jamnas 2022, Kakak-kakak diundang untuk ikut bergiat dalam beragam aktivitas. Di antaranya ialah workshop tentang Syarat Kecakapan Umum dan Khusus, beragam seminar seputar dunia Penggalang, serta Indaba, lokasi khusus pesta dan forum anggota dewasa Gerakan Pramuka di Jamnas 2022.

Selain kegiatan-kegiatan di atas, tentu kehidupan perkemahan akan menjadi bagian tak terlupakan dari Jamnas 2022. Mulai dari bangun pagi hari, memasak untuk anggota kontingen, dan kegiatan ibadah rutin di rumah ibadah lengkap agama-agama yang berlokasi di tengah Buperta Cibubur.

Rasa-rasanya, tentu sudah tak sabar ingin segera tiba di Bumi Perkemahan Cibubur ya? Dengan gambaran kegiatan yang menarik, menantang, unik, dan jarang ditemui di kegiatan lainnya betul-betul membuat segera ingin berangkat ke Jamnas 2022. Untuk itu, Adik-adik perlu terus menjaga kesehatan jelang Jamnas 2022, tak lupa untuk taat protokol kesehatan, segera vaksinasi lengkap, dan semangat berlatih di gugus depan. Sampai jumpa di keseruan Jambore Nasional 2022!

Penulis: Prakoso Permono

Sumber informasi : <https://jamnas11.pramuka.or.id/inilah-keseruan-kegiatan-jamnas-2022/>

Kategori

1. Artikel

Tags

1. Jambore Nasional 2022
2. Jambore Nasional XI
3. Jamnas 2022
4. Jamnas XI

Tanggal Dibuat

Juni 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark